

## Campoo

Participaron en el desfile del Día de Campoo con la carreta 'Los dulces de la abuela'

## La ronda El Ligerucu de Fresno del Río visita la Casa de Cantabria de Tenerife

A. QUEIMADELOS. Fresno del Río. La ronda El Ligerucu, procedente de la localidad de Fresno del Río, emprenderá viaje a Tenerife mañana jueves, día 28 de septiembre, invitada por la Casa de Cantabria en la capital canaria, en colaboración con la Federación de Coros de Cantabria. En los cuatro días que durará la gira actuarán en diversas lugares de la

La ronda El Ligerucu ha sacado una segunda edición del CD titulado *La ronda llama a tu puerta*, al haberse agotado la primera en tan sólo dos meses. Además de los puntos habituales de venta, esta segunda edición puede obtenerse a través de la distribuidora *Oca Records*, ampliándose los lugares de venta a los grandes almacenes.

### 40 años de existencia

Recordar, que con la edición de este CD, El Ligerucu conmemora sus 40 años de existencia, actos que se ven refrendados con invitaciones como la cursada por la Casa de Cantabria en Tenerife o el Ayuntamiento de Zaragoza, a través de la comisión organizadora de las fiestas del Pilar. Comentan los integrantes de la ronda que "al regreso de Tenerife y sin tiempo apenas de deshacer la maleta, reemprenderán viaje a Zaragoza para participar por sexto año consecutivo en el desfile de la Ofrenda de Frutos, donde ejercerán de embajadores de Cantabria y más en concreto, como no, de la tierra campurriana". La ronda del municipio de Campoo de Enmedio



Carreta 'Los dulces de la abuela' de Fresno del Río durante el desfile del domingo.

A. QUEIMADELOS

concurrió el pasado domingo en el certamen folclórico del Día de Campoo ocupando el segundo lugar; mientras que el rabelista Alberto Terán ganó el certamen en esta modalidad.

La ronda El Ligerucu está integrada en la asociación cul-

tura tinerfeña, aprovechando la ocasión para promocionar su último CD titulado 'La ronda llama a tu puerta'. La ronda participó en el certamen folclórico del Día de Campoo finalizando subcampeona, por detrás de la ronda La Esperanza. En el desfile de carretas quedaron este año en tercera posición con la estampa 'Los dulces de la abuela'.

tural de Fresno del Río que participó en el desfile de carretas típicas presentando la carreta titulada *Los dulces de la abuela*, carreta con la que ocuparon el tercer lugar, en el año en que conmemoran cuatro décadas presentando carre-

ta el Día de Campoo. Los autores de la misma declararon que escogieron este tema porque es de los pocos que les quedaban por presentar, ya que a su juicio cada año es más complicado acoger nuevas ideas.

## Contratación de personal para las aulas de dos años en Paracuelles

A. Q. Paracuelles

La corporación del Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso, en su última sesión plenaria, aprobó las bases para la selección de personal del aula de preescolar en el colegio Rodríguez de Celis de Paracuelles. El objeto de dicho anuncio es la contratación de un técnico especialista para jardín de infancia en las aulas de preescolar para niños de dos años.

La contratación se realizará en régimen de derecho laboral a tiempo parcial, por obra o servicio determinado, con jornada de cinco horas diarias de lunes a viernes, en el período comprendido desde el inicio del curso hasta el 30 de junio de 2007.

Las tareas a desempeñar consisten en colaborar con la profesora de Educación Infantil en las actividades a desarrollar con los niños, y segundo, atender a los niños en períodos previo y posterior al horario escolar, como durante el tiempo intermedio entre las sesiones de mañana y tarde. Hoy día 27 concluye el plazo de solicitudes a las 14.00 horas, debiendo presentar las instancias en las oficinas municipales del Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso, debidamente fechadas y firmadas por el solicitante y registradas en las oficinas. A la solicitud de esta plaza se deberá acompañar una fotocopia del DNI, el currículum vitae y todos aquellos documentos justificativos de los méritos personales del candidato.

Numerosa participación en esta edición

## El Rallye Fotográfico San Mateo 2006 mantiene, un año más, un alto interés

A. Q. Reinosa

El Rallye Fotográfico San Mateo 2006 volvió a resultar un éxito de participación y de organización, aunque el número de participantes no fuese superior a los últimos años, demostrándose el interés que genera esta convocatoria organizada por la Casa de Cultura Sánchez Díaz de Reinosa. Una vez recogidas las colecciones tanto en fotografía tradicional como digital, con las colecciones premiadas y una selección de las no premiadas se realizará una proyección pública coincidiendo con la entrega de premios, que tendrá lugar el domingo 26 de noviembre, en el edificio La Casona, situado en la Avda. del Puente de Carlos III, 23, realizándose distintos pases

en días sucesivos. Las diapositivas no premiadas se podrán recoger en la Casa de Cultura Sánchez Díaz a partir del 1 de enero de 2007. Transcurridos tres meses de esta fecha, las que queden pendientes de recoger se considerarán cedidas a esta Casa de Cultura. Los organizadores agradecen la colaboración del Ayuntamiento de Campoo de Suso, municipio por el que se creó un itinerario, denominado *Ruta de Peñas Arriba*, libro escrito por el escritor costumbrista José María Pereda. Una vez estén revelados los carretes serán entregados o remitidos a los participantes para que realicen la selección de diapositivas, una de cada tema debidamente especificado, que entrarán en concurso. Los partici-



Los participantes posan después del rallye.

A. QUEIMADELOS

pantes de Reinosa y su comarca podrán recoger las diapositivas en la biblioteca Sánchez Díaz.

El ganador del certamen recibirá 300 euros por el premio a la mejor colección, por 150 y 90 euros del segundo y tercer clasificados; mientras que el premio

especial a la mejor diapositiva, entre las no premiadas será de 60 euros. En cuanto a las colecciones en imágenes digitales el premio a la mejor colección estará dotado de 150 euros, por 50 a la mejor fotografía. Con el deseo de crear un archivo fotogr-

fico de Reinosa y su comarca, las fotografías premiadas quedarán en propiedad de la Casa de Cultura Sánchez Díaz, que las podrá utilizar con fines culturales, indicando siempre el nombre del autor. Este podrá obtener un duplicado para su libre uso.